



Die RZ-Medizintechnik Farbbänder stellen eine schnelle und kostengünstige Möglichkeit dar, um chirurgische Instrumente zu markieren. RZ-Farbbänder machen es Ihnen einfach, Ihr eigenes Markierungssystem zu entwickeln, um Instrumente nach ihrer Art, Anwendung oder nach Eigentümer zu kennzeichnen.

Die haltbaren Rollen sind in zehn auffälligen Farben lieferbar. Sie sind sehr leicht anzubringen. Sie wurden klinisch getestet und wurden als sicher bei normaler Flash und Gas-Sterilisation anerkannt.

RZ-Farbbänder sind 6.5 mm, 1/4" breit und werden in 7.6 m, 300" Länge auf Spulen geliefert. Dies reicht aus, um ungefähr 250 Instrumente zu markieren. Jede Spule wird in einer harten Plastikbox geliefert und kann dadurch leicht gelagert werden.

Anwendung:

Das Instrument sowie die Hände müssen trocken und frei von jeglichen Mitteln sein. RZ-Medizintechnik Farbbänder müssen abgeschnitten und nicht abgerissen werden. Es muß genug abgeschnitten werden, so daß sich das Band mindestens einmal selber überklebt.

RZ-Farbbänder dürfen nicht gedehnt werden.

Nachdem das Farbband aufgetragen wurde, muß das Instrument sterilisiert werden. Dadurch haftet das Band nun am Instrument und hat sich mit diesem fest verbunden.

Nach dem Gebrauch die Rolle wieder in die Plastikbox legen.

Die Bänder sollten alle 6-8 Monate gewechselt werden.

Bei Scheren muß das Band an den Ringen angebracht werden, so daß die Funktion nicht beeinträchtigt wird.

Um das Band vom Instrument zu entfernen, nimmt man ein Skalpell zur Hilfe und reinigt es anschließend mit einer gewöhnlichen Reinigungsmilch.

RZ-Medizintechnik presents an inexpensive way of color coding surgical instruments. RZ-Coding Tapes make it easy to create your own labeling system for identifying and sorting instruments by type, specialty and ownership.

The durable tapes come in ten highvisible colors. They are easy to apply. They have been clinically tested and found safe for use in conventional flash or gas sterilization units.

RZ-Color Coding Tapes are 6.5 mm, 1/4" wide and packaged of spools in 7.6 m, 300" length. That's enough to code approximately 250 instruments. Each spool comes in it's own hard-plastic box for easy storage.

Instructions:

The instrument and the hands must be dry and free from any residue.

RZ-Color Coding Tapes must be cut not torn.

Enough tape must be cut to overlap itself at least once.

The tape must not be stretched.

Upon completing the application of RZ-Color Coding Tapes, autoclave the instruments. The tape will bond itself to the instruments. Replace the roll in its plastic box after use.

Do not put the tape on the shanks of scissors, as this interferes with the function of the instrument. Place the tape on the finger rings of the scissors.

Change RZ-Color Coding Tapes at least every 6-8 months.

To remove the tape, cut with a razor blade and clean with any instrument cleaner.

Grün, green	900-950-001
Gelb, yellow	900-950-002
Blau, blue	900-950-003
Rot, red	900-950-004
Braun, brown	900-950-005
Weiß, white	900-950-006
Orange, orange	900-950-007
Schwarz, black	900-950-008
Lila, purple	900-950-009
Hellorange, bright orange	900-950-010